
 
 
 
 
 
Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Betreffend „Flugrouten“ 
 
Begründung: 
 
Wie der Presse zu entnehmen war, plant die Fraport die Flugrouten zu verändern. 
Wie zu lesen war, soll das aktuelle Konzept zum Ende des Jahrzehnts nicht mehr ausreichen, 
um die Flüge abzuwickeln. Was bedeutet dies für unsere Stadt? 
 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Veränderungen der Flugrouten sind dem Magistrat bekannt? 
 

2. Welche Belastungen bedeuten die Änderungen für die Stadtteile Eddersheim und 
Okriftel? 

 
3. Welche Möglichkeiten der Anrainerkommunen werden genutzt, um der Veränderung 

entgegenzutreten z.B. kommunale Zusammenarbeit, Einsprüche etc. 
  
 

Hattersheim, 10.06.2025 

Nathalie Ferko 
für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

 


